



GUSTAVE LIBAUD



162

En Algérie du 11 octobre 1912 au 1^{er} mars 1913.

Au Maroc du 2 mars 1913 au 1^{er} août 1914.

Campagne contre l'Allemagne du 2 août 1914 au 5 août 1919.

Gustave Joseph Henri LIBAUD, né le 30 janvier 1891 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils d'Augustin LIBAUD, 45 ans, cultivateur au Chêne de la Boissière de Montaigu, et d'Henriette BONNEAU, 39 ans, son épouse, cultivatrice.

Décédé le 13 février 1965 à Saint Georges de Montaigu.

Gustave a les cheveux châtain foncés, les yeux jaunes clairs, le front moyen, le nez moyen, le visage plein, sa taille est de 1,59 mètre.

Inscrit sous le N° 99 de la liste du canton de Montaigu.

Incorporé au 2^{ème} Régiment de Zouaves à compter du 9 octobre 1912, arrivé au corps le 13 de dit mois, immatricule sous le N° 8239, zouave de 2^{ème} classe.

Passé le 1^{er} juin 1913 à la Compagnie du train des Equipages Militaires du Maroc.

Passé dans la réserve de l'armée active le 1^{er} octobre 1914.

Maintenu sous les drapeaux en vertu du décret de mobilisation général du 1^{er} août 1914.

Conducteur de 1^{ère} classe le 16 juin 1917.

Mis en congé illimité de démobilisation le 6 août 1919.

Certificat de bonne conduite accordé.

Se retire à la Boissière de Montaigu.

Affecté dans les réserves du 11^{ème} Escadron du Train Hippomobile à Nantes.

Libéré de toutes obligations militaires le 5 octobre 1936 étant père de 6 enfants vivants.